



Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

Este miércoles la Universidad de Concepción firmó, junto a la familia Zunino Besnier, un convenio de donación por un terreno de 13,6 hectáreas donde la Casa de Estudios proyecta la construcción del nuevo campus universitario para la ciudad de Los Ángeles.

Este hito marca el inicio de un proyecto a largo plazo que busca fortalecer la educación, la investigación y la colaboración con la industria local, en la provincia de Biobío.

La historia de esta entrega de terrenos se remonta a 1994, cuando el empresario y político Ítalo Zunino Muratori –quien falleció en el 2015– decidió ceder un espacio de 4,5 hectáreas del fundo Maquena para la Universidad de Concepción, con el fin de dejar un legado a la ciudad de Los Ángeles y a sus futuras generaciones. Donación que se amplía en 2022, cuando la familia Zunino Besnier decide aumentar esta donación a 13,6 hectáreas.

La ceremonia realizada en el predio ubicado en Avda. María Dolores contó con la presencia del Rector de la Universidad de Concepción Dr. Carlos Saavedra Rubilar, acompañado de la Vicerrectora Dra. Paulina Rincón González, el Vicerrector de Asuntos Económicos y Administrativos Dr. Miguel Quiroga Suazo y la Directora General de Campus Dra. Helen Díaz Páez.

Por parte de la familia Zunino Besnier, asistieron la Sra. María Eugenia Besnier, junto a sus hijos Ítalo Zunino Besnier y Miguel Zunino Besnier.

En la ocasión, además estuvo presente el Gerente de Asuntos Corporativos de Empresas CMPC, Guillermo Turner, junto a autoridades locales y regionales.

El Rector Dr. Carlos Saavedra, resaltó la importancia que esta donación tiene para la Universidad y la comunidad de la provincia de Biobío.

“Este es un hito muy significativo en el sentido de que se culmina una etapa de trabajo intenso, colaborativo con la familia Zunino Besnier, en particular mucho trabajo con Ítalo, con su madre, la señora María Eugenia Besnier. Este es un proyecto que se inició hace tres décadas, con el trabajo del Rector de la época, don Augusto Parra; con don Ítalo Zunino padre, se gestó una donación inicial de terrenos con un propósito en particular, y las necesidades de ampliar ese proyecto nos llevaron a nuevas conversaciones que han ido concluyendo lo que es el proyecto de desarrollo de los próximos 100 años de la Universidad de Concepción en la ciudad de Los Ángeles”.

En dicho sentido, agregó que “queremos proyectar un nuevo campus, nuevas oportunidades formativas, pero también la alianza con la empresa privada, con CMPC, porque no es solo el traslado de la infraes-



FOTO: CAMPUS LOS ÁNGELES UDEC

IMPORTANTE HITO PARA LA CASA DE ESTUDIOS

Familia Zunino Besnier firmó donación de terreno para construcción de nuevo Campus en Los Ángeles de la Universidad de Concepción

En el espacio de 13,6 hectáreas, se emplazará el nuevo campus universitario que incluirá un Centro de Innovación y Desarrollo, así como laboratorios especializados.

estructura física actual del campus, sino que las proyecciones para el desarrollo de la ciudad, para el desarrollo de las capacidades productivas y de investigación, se está trabajando ya avanzadamente en el desarrollo de un centro de innovación que va a ser una colaboración de la Universidad con la empresa CMPC y el compromiso que tienen con el desarrollo de la ciudad de Los Ángeles”.

Este planteamiento es compartido por la Directora general del Campus, Dra. Helen Díaz Páez, quien señaló que “nosotros sabemos que el hito de esta firma ya pone en tierra

derecha todo lo que es el trabajo de la construcción del nuevo emplazamiento del Campus, con esta mirada a 100 años de la Universidad de Concepción en la provincia del Biobío. Con este solo acto nosotros ya somos una Universidad que hoy en día tiene más de trece hectáreas en las cuales puede crecer en la ciudad de Los Ángeles, en las cuales puede convertir un campus como es la Universidad, un campus abierto, disponible para formar, para apoyar el desarrollo de los jóvenes de la provincia, de la empresa y de la investigación”.

Por su parte, Ítalo Zunino Besnier, quien habló en representación de su familia, detalló que “es una tremenda satisfacción. Es casi un sueño de mi papá que hoy se materializa y se cumple gracias al compromiso que tiene la Universidad de Concepción con esta ciudad y con la educación. Nosotros estamos muy felices como familia, realmente es un día importante porque yo creo que marca un punto de no retorno. Lo que hoy se firmó significa que esto cueste lo que cueste, que va a significar mucho esfuerzo probablemente, mucho trabajo, muchos años de trabajo, pero finalmen-

te aquí va a haber un campus de la Universidad de Concepción que va a impartir múltiples carreras que van a darle oportunidad a mucha juventud de Los Ángeles a estudiar, a formarse, a desarrollarse. Es un día que sin duda va a quedar en la memoria”.

“Proyectos buenos comprometen a agente de distintos sectores. Aquí vemos a la Universidad, vemos a mi familia, vemos a empresas CMPC, vemos a la Gobernación Regional, vemos a la Delegación Provincial, vemos a la buena gente que dice ‘oye este es un buen proyecto, hay que sacarlo adelante’. Así que ojalá cosas como estas se puedan repetir porque finalmente los mayores favorecidos son las personas y, en este caso, son las personas de Biobío, la gente de Los Ángeles”, puntualizó Zunino.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl